



Pièces	5 Pièces
Superficie	136 m²
Référence	83229552
Prix	2 050 000 €

Paris 9^{ème}

Appartement à vendre (75009)

Paris 9e - nouvelle athènes - square la bruyèrele groupe vaneau vous propose dans un immeuble de standing aux parties communes soignées et au 3e étage par ascenseur un appartement familial en 5 pièces de 136. 16m2 au sol (135.06m2 en carrez), lumineux et au calme. Cet appartement se compose de: une belle entré distribuant un double séjour ou séjour salle à manger, une cuisine dinatoire, un grand dressing, un wc indépendant et une partie nuit composé de 3 chambres dont une avec salle d'eau adjacente, et une avec dressing en annexe et enfin une 2ème salle d'eau. Atouts: cachet de l'ancien, ...

Paris 9th - Nouvelle Athènes - Square La Bruyère Located in a luxury building with neat common areas and on the 3rd floor by elevator a turnkey 5-room family apartment of 136. 16sqm (135.06 sqm in Carrez Law), bright and quiet. This apartment consists of: a beautiful entrance leading to a double living room, a dining kitchen, a large dressing room, a separate toilet and a sleeping area made up of 3 bedrooms: one with its private shower room, and another with its dressing room and then a 2nd bathroom. Assets: typical haussmannian old-fashioned character (herringbone pattern parquet flooring, ...

VANEAU TRINITÉ - SAINT-GEORGES

58, rue de Châteaudun - 75009 PARIS 9EME

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

